

わかばやし よう へい
若林 洋平氏(49)

自民新 御殿場市

若林氏は静岡市駿河選に挑もうと決意しを強調した。区のJR静岡駅前に出たと第一声を放った。さらに「皆さんの声発式に臨んだ。自民党 若林氏は「いち早くを聞き現場主義でやつの小沢優子・組織運動 補償付きの休業要請をていくことが大切。準本部長らから激励を受出し、7月から抗体力 備とスピードと決断と

声聞き、現場主義が大切

けた後、マイクを握りクテル療法を取り入れ 覚悟をもって、アフタ「3期12年を超える御て重症者を1人も出しー・コロナに向け安心殿場市長の経験を生かていない」と述べ、こ・安全を実感してもらし、(県内) 35市町の れまで市長としてコロ えるよう頑張りたい」代表として今回の参院 ナ対策に尽力した実績 と支持を訴えた。

やま ざき しん の すけ
山崎 真之輔氏(40)

無新 浜松市

地域の生活力・賃金向上

山崎氏は静岡市のJ 消費の主役である女 域でお金が循環するよR静岡駅北口で出陣式 性や子育て・働き盛り うにしていく。静岡でを開き、「東京一極集 世代への支援を念頭に 若者が働きやすい環境中の時代は終わった。 「児童手当を拡充し、 を整え、人口流出を食アベノミクスの虚像で 育児休暇を取得した時 い止める」と述べた。

中央に富が偏在した現 の給与を満額に改め 川勝平太知事、国民 状を改め、お金の流れる。住宅や教育費用の 民主党の玉木雄一郎代 を変えて地域の人々の 支援増強、家計の収入 表、立憲民主党の杉尾 生活力、賃金を向上さ アップ実現が必要」と 秀哉副幹事長らが応援 せる」と力を込めた。 主張した。その上で、地 に駆け付けた。

すず き ち か
鈴木 千佳氏(50)

共産新 静岡市

暮らし・営業支える政治

鈴木氏は静岡市葵区 リニア中央新幹線建 影響を受ける事業者へ の堤町多目的広場で出 設中止、浜岡原発の廃 の持続化給付金第2 発式を開き、「政権交 炉を訴え、今夏の新型 弾、家賃補助といった 代の実現という願いを コロナウイルス感染状 支援の必要性を強調 託してほしい。女性の 況も交え「命を守るこ し、「暮らしと営業を 声、生活の声、声なき とこそ政治の役割では 支える政治に切り替え 声を国会に届けてい ないか」と指摘した。 るために、全力を尽く く。一緒に新しい政治 医療、保健所の体制強 していく」と力を込め を切り開いていこう」 化、ワクチン接種、検 た。島津幸広前衆院議 と呼び掛けた。 査態勢の強化に加え、 員らが応援演説した。